

# *Le Parti « La Patrie pour tous » du Venezuela condamne les sanctions contre ce pays*

---



Caracas, 29 juin (RHC)- Le parti « La Patrie pour tous, du Venezuela, a remis une lettre de protestation au bureau de l'Union Européenne à Caracas condamnant les mesures unilatérales appliquées contre 11 fonctionnaires de ce pays sud-américain.

Dans la lettre, adressée à la Haute Représentant du bloc communautaire pour les Affaires Étrangères et la Politique de Sécurité, Federica Mogherini, cette formation politique a précisé que l'ingérence et la domination sont des pratiques néo-coloniales que l'on tente de faire ressusciter.

Ce parti politique a appelé l'Union Européenne à créer un espace respectueux de dialogue pour contribuer à la normalisation des relations avec le Venezuela.



**Radio Habana Cuba**